



Seguridad social, pilar fundamental de la protección de derechos, bienestar y desarrollo de nuestra sociedad

En el marco de la instalación de la Comisión de Seguridad Social, el diputado federal, Amarante Gonzalo Gómez Alarcón, consideró a ésta como uno de los pilares fundamentales de la protección de derechos, bienestar y desarrollo de nuestra sociedad, cuyos esfuerzos por proteger los derechos sociales y mejorar la calidad de vida de los trabajadores y sus familias, ha evolucionado junto a las necesidades de la población.

Al hacer uso de la palabra, el legislador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) sostuvo que, en la actualidad, se tiene la gran oportunidad y responsabilidad de seguir construyendo políticas públicas que, no solamente aborden las necesidades actuales, sino que también anticipen los desafíos futuros y se garantice la estabilidad de nuestras instituciones de seguridad y asistencia social.

“Hemos sido testigos de cómo nuestro país ha crecido en este tema, como en 1917, cuando hicimos historia al ser uno de los primeros países en incorporar la seguridad social en nuestra Constitución; en los últimos años, se ha trabajado para el bienestar de la población, mediante la creación de programas para garantizar la atención médica a quienes no pertenecen al IMSS o al ISSSTE, por medio del Instituto de Salud para el Bienestar, INSABI”, detalló.

Sin embargo, agregó, pese a todos los avances que se han logrado, como la Reforma de Pensiones en 2020, que aumenta las contribuciones patronales y reduce las semanas de cotización necesarias, para asegurar pensiones dignas a largo plazo, aún existen grandes desafíos como asegurar una sostenibilidad del Sistema de Pensiones, ampliar la cobertura de salud a la población informal y mejorar la calidad de los servicios.

“Hacemos un llamado para seguir trabajando con rigor, integridad y compromiso para analizar, debatir y proponer todo aquello que beneficie a nuestros ciudadanos, en especial, a aquellos en situación de mayor vulnerabilidad; sumaremos esfuerzos para que nuestras decisiones fortalezcan un sistema de seguridad social inclusivo, justo y sostenible hoy y para las próximas generaciones”, finalizó su participación.

<https://www.tallapolitica.com.mx/seguridad-social-pilar-fundamental-de-la-proteccion-de-derechos-bienestar-y-desarrollo-de-nuestra-sociedad/>